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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA CLAUDIA MONTES DE OCA DEL OLMO.- Muy buenos 

días, diputadas y diputados que hoy nos acompañan, yo les quiero agradecer el que 

estemos esta mañana aquí. 

Con fundamento en los artículos 3, 90 y 92 fracción VI de la Ley Orgánica, así como los 

artículos 191, 211, 219, 220, 225, 295 y 312 del Reglamento, ambos del Congreso de la 

Ciudad de México, y siendo las 10 con 41 minutos de este lunes 2 de octubre del 2023, 

damos inicio a la quinta sesión del Comité del Canal de Televisión de este Congreso. 

Proceda la Secretaría a pasar lista de asistencia, a efecto de verificar si existe el quórum 

legal requerido para celebrar esta sesión. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO VÍCTOR HUGO LOBO ROMÁN.- Claro que sí, diputada 

Presidenta. Muy buenos días a todas y todos. 

Por instrucciones de la Presidencia se procede a pasar lista de asistencia. 

Diputada Claudia Montes de Oca del Olmo: presente 

Diputado Víctor Hugo Lobo Román, el de la voz: presente 

Diputada Ana Francis López Bayghen, no se encuentra. 

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán: presente 

Diputada Martha Soledad Ávila Ventura:  

Diputada Silvia Sánchez Barrios: presente 
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Diputada Presidente, con 4 diputadas y diputados presentes, hay quórum legal para la 

realización de la sesión. 

Sería cuánto, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias. Procedo a preguntar en votación económica si es de 

aprobarse el orden del día de esta sesión. 

Quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Aprobado el orden del día. Muchas gracias. 

Proceda la Secretaría a desahogar el siguiente punto del orden del día y preguntar si es de 

aprobarse el acta correspondiente a la cuarta sesión ordinaria de este Comité, llevada a 

cabo el 22 de noviembre de 2022, misma que se remitió con anticipación. Proceda la 

Secretaría. 

EL C. SECRETARIO.- Claro que sí, diputada Presidenta. 

Por instrucciones de la Presidencia se consulta a las y los integrantes del Comité si es de 

aprobarse el acta correspondiente a la cuarta sesión ordinaria de este Comité. 

Preguntaría, Claudia Montes de Oca, el sentido de su voto. 

Diputada Claudia Montes de Oca del Olmo: a favor 

El de la voz, Víctor Hugo Lobo: a favor 

Diputado Gerardo Villanueva: a favor  

Diputada Silvia Sánchez Barrios: a favor 

Con 4 votos a favor, ningún voto en contra ni abstenciones, se aprueba el acta de referencia, 

Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado. 

Proceda a desahogar el siguiente punto en el orden del día, relativo a la discusión, análisis 

y aprobación del Primer y Segundo Informe Semestral de este Comité, correspondiente al 

segundo año de ejercicio de esta Legislatura, mismo que se les hicieron llegar con 

anticipación para su consideración. 

EL C. SECRETARIO.- Claro que sí, diputada Presidenta. 

Por instrucciones de la Presidencia, preguntaría si hay algún comentario al respecto y se 

pone a su consideración esta consulta. ¿Hay que desee hablar? 
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Al no existir opiniones en contra de los integrantes, preguntaría si es de aprobarse el Primer 

Informe Semestral y el Segundo Informe Semestral de este Comité. 

Preguntaría el sentido de su voto. 

Diputada Claudia Montes de Oca: a favor 

El de la voz, Víctor Hugo Lobo: a favor 

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán: a favor  

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: a favor 

Diputada Presidenta, con 4 votos a favor, ningún voto en contra, ninguna abstención, se 

aprueba el Primer y Segundo Informe Semestrales de este Comité. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado. 

Proceda a desahogar el siguiente punto del orden del día, relativo a la discusión, análisis y 

aprobación del Informe Anual de este Comité para el periodo 2022-2023, mismo que se les 

hizo llegar con anticipación para su consideración y análisis. 

EL C. SECRETARIO.- Gracias, diputada Presidenta. 

En este mismo sentido y por instrucciones de la Presidencia, y en caso de no existir 

comentarios al respecto, se consultaría a los integrantes de este Comité si es de aprobarse 

el Informe Anual de Actividades del Canal de Televisión del Congreso, correspondiente al 

año legislativo 2022-2023. 

Por lo que les solicitaría el sentido de su voto. 

Diputada Claudia Montes de Oca: a favor 

El de la voz, Víctor Hugo Lobo: a favor 

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán: a favor  

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: a favor 

Con 4 votos a favor, ningún voto en contra y ninguna abstención, se aprueba e Informe 

Anual de este Comité, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado. 
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Proceda a desahogar el siguiente punto del orden del día, relativo a la discusión, análisis y 

aprobación del Programa Anual de Trabajo de este Comité para el año legislativo 2023-

2024, mismo que les hizo llegar oportunamente para su consideración. 

EL C. SECRETARIO.- Gracias, diputada Presidenta. En este sentido y por instrucciones de 

la Presidencia y en caso de no existir comentarios al respecto, me permitiría consultar a las 

y los integrantes de este Comité si es de aprobarse el Programa Anual de Trabajo de este 

Comité del Canal de Televisión del Congreso respecto al año legislativo 2023-2024. 

Diputada Claudia Montes de Oca: a favor 

Víctor Hugo Lobo el de la voz: a favor 

Diputado Gerardo Villanueva Albarrán: a favor  

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: a favor 

En este sentido, con 4 votos a favor, ningún voto en contra y ninguna abstención, se 

aprueba el Programa Anual de este Comité. 

Adelante, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, estimado diputado. 

Al no haber registrado asuntos generales, pregunto a las y los diputados presentes si 

alguien desea hacer uso de la palabra. 

De no ser así y agotados los puntos del orden del día, siendo las 10 con 49 minutos, se da 

por concluida esta quinta sesión ordinaria del Comité del Canal de Televisión del Congreso. 

De verdad agradezco mucho su acompañamiento, y la Secretaría Técnica ya les estará 

haciendo llegar para poderlo firmar. 

Gracias, diputados, y que tengan un excelente día. 

EL C. SECRETARIO.- Gracias, diputada Presidenta. Un saludo a todos. 
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